



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

La presidenta Sheinbaum retomó sus giras por los estados del país con el fin de supervisar obras; Cuando retome sus conferencias mañaneras tendrá que abordar asuntos como el descarrilamiento del Tren Interoceánico y toda la polémica relacionada.

La presidenta Claudia Sheinbaum retomó sus giras por los estados para supervisar algunas obras. El pasado domingo 28 de diciembre acudió al Parque Ecológico Lago de Texcoco acompañada por la gobernadora del Edomex, Delfina Gómez. Además de invitar a la población a visitar la obra, también aprovechó para destacar que se trata de un pulmón verde para el oriente tanto de la CDMX como de entidad vecina. La presidenta aprovechó para referirse al proyecto del Aeropuerto Internacional para la capital del país, que se iba a construir en dicha zona, del cual señaló que "iba a tener muchísimos problemas".

Cuando retome sus conferencias mañaneras, la presidenta tendrá que revisar temas como el descarrilamiento del Tren Interoceánico en Oaxaca con un lamentable saldo de muertos y heridos. La polémica por el uso del término "incidente de vía" generó polémica en redes sociales, por considerar que se trata de una manera de ocultar lo que sucedió realmente. En su cuenta de X (antes Twitter) informó: "he dado instrucciones para que el secretario de Marina y el subsecretario de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación se trasladen al lugar y atiendan a las familias de manera personal; también los delegados de

IMSS e IMSS-Bienestar". También el pasado fin de semana fue uno en el que los hijos del expresidente López Obrador fueron nota de prensa. Luego de que José Ramón fue captado en Houston de compras, en el caso del Tren Interoceánico, se recordó como Gonzalo colaboró como supervisor honorífico de la obra, algo que regresó a la conversación pública con el descarrilamiento.

APUNTES ELECTORALES

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa en Cuauhtémoc en la capital del país, presentó una denuncia ante la Fiscalía Especializada de Delitos Electorales a denunciar a las personas que han difundido su información personal a través de redes sociales; la alcaldesa destacó que lo que se busca con este tipo de acciones es callarla.

Varios medios reportaron las tensiones al interior de la alianza encabezada por Morena por el tema de la reforma electoral que se está discutiendo. Los datos presentados muestran que el Partido Verde podría ser el primer interesado en evitar que se apruebe la eliminación de candidaturas plurinominales y la reducción del financiamiento para partidos políticos. El final de esta historia se conocerá en 2026, por lo pronto, el tema de la elección a gobernador en San Luis Potosí y la llamada "ley esposa" será la primera prueba de qué tanto el PVEM está dispuesto a estirar la liga.

Pese a que la presidenta Sheinbaum informó que el impuesto de 8% a videojuegos considerados violentos no se cobraría por complicaciones técnicas, la vicecoordinadora de los diputados federales de Morena, Dolores Padierna, dijo que el impuesto es "legítimo y necesario", aunque aclaró que acatarán la indicación presidencial.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesviguera>



Foto: Gobierno de México